



La Cámara de Diputados discutirá esta semana una minuta que avala la donación obligatoria de órganos en México

Mientras en México la tasa de donación de órganos, tras decretarse muerte cerebral, es de 4.5 por cada millón de habitantes, en países europeos las tasas oscilan entre 40 a 45 por cada millón de habitantes. Bajo este escenario, la Cámara de Diputados descongeló una minuta que avala la donación de órganos automática, la cual será discutida esta semana en el Pleno.

El dictamen señala que el objetivo es atender el rezago existente en la donación de órganos, situación que se agravó tras la pandemia de Covid-19, hecho confirmado por la Secretaría de Salud (Ssa).

<https://www.debate.com.mx/politica/Buscan-diputados-donacion-obligatoria-de-organos-20221003-0030.html>